

Cristian López fue designado como gerente general en Chile

- El ejecutivo cuenta con 19 años en la industria TI y forma parte de la compañía desde 2021.

A inicios de enero, Google Cloud anunció el nombramiento de Cristian López como nuevo gerente general de su operación en Chile.

Con más de 19 años de trayectoria en la industria tecnológica, el ejecutivo liderará la estrategia local en un momento clave para la adopción de inteligencia artificial (IA) a escala, reportando a Fernando Mollón, jefe de Multi-Country para la firma en América Latina.

López cuenta con experiencia en áreas comerciales en compañías



como Oracle, IBM y Yamaha, y es ingeniero civil industrial con MBA de la Universidad Técnica Federico Santa María.

Desde la empresa destacaron que su promoción interna asegura continuidad estratégica y un profundo conocimiento de las necesidades de los clientes locales.

El nombramiento se produce en un contexto de consolidación de Google Cloud en Chile, marcado por hitos como la implementación de los procesadores TPU v6 Trillium en la región de nube de Santiago y el fortalecimiento de su infraestructura y ecosistema para el desarrollo de IA generativa en el país.